

vom

18. Juni 2007

## **MDR-Sommertour: Dank an alle fleißigen Helfer**

### **Stadtoberhäupter halten ihren Wetteinsatz aufrecht**

Dank der großartigen Unterstützung durch die Bürgerinnen und Bürger aus Dessau und Roßlau, haben die beiden Stadtväter Karl Gröger und Klemens Koschig die Stadtwette im Rahmen der MDR-Sommertour gewonnen. 1.000 Liter Muldewasser wurden bis auf den Marktplatz befördert – weit über 500 Helferinnen und Helfer griffen dafür zum Eimer.

Von dieser gemeinschaftlichen Aktion und dem Enthusiasmus der Menschen begeistert, halten beide Bürgermeister ihren Wetteinsatz aufrecht. Das heißt, sie wollen trotz gewonnener Wette zum Gelben Fest am 1. September 2007 in einem eigens hergerichteten Verkaufsstand gelbes Eis an die Besucher verkaufen. Zugleich möchten sie allen Helfern für ihr eifriges Zutun Dankeschön sagen – die Stadt Dessau konnte sich so über die Landesgrenzen hinaus von ihrer besten Seite zeigen.

Für die Veranstaltung am Samstag bleibt nachzutragen, dass der Dessauer Oldtimerstammtisch spontan die 1.000-Euro-Spende des MDR um 111 Euro erhöht hat. Das Geld kommt der Kindereinrichtung „Pustebume“ in Kleinkühnau zugute, die dafür Spielgeräte anschaffen möchte. Auch das Bassin, das am Samstag mit Muldewasser gefüllt worden war, kann künftig von den Kindern der Einrichtung genutzt werden.

Ein Original-Eimer mit Wappen von Dessau-Roßlau wandert übrigens in den Fundus des Museums für Stadtgeschichte, so dass die Erinnerung an eine gewonnene Wette und an viel Gemeinschaftlichkeit greifbar erhalten bleibt.

Weitere Eimer werden ab morgen früh, 9.00 Uhr, bei Interesse kostenlos in der Tourist Information im Rathaus abgegeben. Wer möchte, kann den Erhalt aber gern mit einer freiwilligen kleinen Spende verknüpfen und so den Spendenbetrag von 1.111 Euro zusätzlich erhöhen.